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«Его таинственное сотворение 
исполнено любовью ко мне»

Опубликована книга д-ра Джей Рока Ли «Провидение семи дней» 
для юношеских групп по изучению Библии

«Как  весь  мир  можно 
было  создать  только  по 
слову?»,  «Неужели  вся 
земля была покрыта лишь 
магмой?», «Как же растения 
могли быть созданы прежде 
солнца, ведь для их роста 
необходимы  солнечные 
лучи?», «Почему исчезли 
динозавры?»

24 февраля  2017 года 
была опубликована пятая 
книга д-ра Джей Рока Ли 
«Провидение семи дней» 

д л я  юношеск их  г ру пп 
по  изучению  Библии .  В 
Книге раскрывается тайна 
Божьего сотворения и Его 
любовь, сокрытая в нем. 
В  это  издание  вошли 

л е к ц и и  д - р а  Л и  п о 
Книге  Бытия ,  которые 
были  даны  ему  Богом . 
Э т а  к н и г а  я в л я е т с я 
иллюстрацией  Божьего 
провидения, заключенного 
в семи днях сотворения, 
п р е д ш е с т в о в а в ш е г о 

взращиванию человечества. 
Дол г о е  в р ем я  Б о г  с 

люб о в ью  з а к л а д ы в а л 
п р о ч н о е  о с н о в а н и е 
з емли ,  со т ворил  все  в 
ней  за  шесть  дней ,  а  на 
седьмой день Он отдыхал 
о т  д е л .  Пр о в и д е н и е , 
з а к лючен но е  в о  в с ем 
этом процессе, описано в 
десяти главах прекрасно 
иллюстрированной книги. 
В  каждой  гла ве  е с т ь 

под ра здел ,  на званный 

«Та й ны  с о т в о р е н и я », 
в  ко тором  привод я т ся 
доказательства Божьего 
сотворения, найденные в 
теле человека, в животных, 
растениях и окружающей 
нас природе. 
При м е ры  п од о б н ы х 

« т а й н »  п р и в од я т с я  в 
подра зделах  «Более  60 
триллионов клеток», «Как 
м у р а в ь и  и с п о л ь з у ю т 
с о л н ц е » ,  « Р а с т е н и я 
с о  с п о с о б н о с т ь ю  к 

с а м о з а щ и т е » .  Э т и  и 
д р у г и е  и н т е р е с н ы е 
темы  побуждают  детей 
з а д умат ь ся  об  ис т ине 
сотворения. 
Для детей юношеского 

в о з р а с т а  е с т ь  е щ е  и 
другие книги, к примеру, 
«Бла гость»,  «Ключи  к 
успехам в учебе», «Сила 
м о л и т в ы ,  к о т о р а я 
открывает окна Небесные» 
и  «Давай  отправимся  в 
путешествие на Небеса». 

20-го и 21 февраля 2017 года в детской воскресной школе 
проходили занятия, построенные на видении будущего детей. 
Детям, членам «Манмин», были даны возможности раскрыть в 
себе таланты, расширить свое видение будущего, почерпнуть 
житейскую мудрость из Библии и еще больше укрепиться 
духом и телом. 
Утром первого дня они изучали основы Библии по обеим ее 

книгам – Ветхому Завету и Новому Завету. Занятия, названые 
«Вот этот да! Я могу понимать Библию!», проводились 
заместителем директора школы пастором Сонг Сик Джанг. 
Утром второго дня в классах, названных «Авраам – друг Бога» и «Иосиф, путь к Божьему 
завету», они изучали жизнь библейских героев, и ведущий пастор Мин Кёнг Чо на примере 
этих библейских героев объяснила детям, какая вера угодна Богу. 
Во второй половине первого дня занятий дети также научились готовить пиццу и канапе 

с помощью диакона Ёнг Ман Кима, а на второй день они сооружали световой фонтан из 
оптических волокон под научным руководством инструктора, диакона Джонг Хун Кима. 

Видение будущего: занятия для детей во время зимних каникул 2017 года 



Конечная цель людей, принявших Господа, 
– получить спасение и войти на Небеса. Будет 
очень  печально,  если ,  говоря:  «Господи! 
Господи!», они не смогут оказаться на Небесах! 
Давайте  рассмотрим  несколько  примеров 
того, как люди, вопреки своему исповеданию 
веры, лишаются спасения и не могут взойти на 
Небеса. 

Пример  1-й .  Хулить  Святого  Духа , 
воспрепятствовать Ему и говорить против 
Него   

«Хулить» Святого Духа, «воспрепятствовать» 
Ему  и  «говорить  против» Него  – значит 
словами или делами противиться Божьим делам 
(От Матфея, 12:31-32; От Марка, 3:20-30; От 
Луки, 12:10). Обычно, гонениям подвергают 
церковь  неверующие ,  не  знающие  Бога 
люди; богохульства же исходят от тех, кто 
утверждают, что верят в Бога и знают истину. 
Такие люди не могут быть спасены, потому что 
они, уступая собственному злу, сознательно 
противятся Божьей работе. 
Если человек, будучи свидетелем исцеления 

от болезней и немощей, видя, как Божьей силой 
изгоняются демоны, но тем не менее возводит 
хулу на Святого Духа, называя проявления Его 
силы «делами сатаны», то можно ли его в таком 
случае считать дитем Божьим? Видя деяния 
Божьи, которые невозможно совершить силами 
человека, добросердечные люди, верующие в 
Бога, будут только благодарить и славить Бога.
А наполненные злом скоры на отрицание 

деяний Святого Духа и противление Богу. 
У злых духов нет силы исцелять болезни и 
немощи людей. Невозможно представить, чтобы 
они, изгнав злых духов и исцелив больных, 
позволили бы людям прославлять Бога! Все, что 
касается хулы на Духа Святого, имеет также 
отношение к попыткам воспрепятствовать 
работе Божьих служителей, являющих Его 
силу. Эти попытки равносильны прямому 
противлению Богу, потому что они не только 
отвергают Божьего человека, но и ту работу, 
которую через него ведет Святой Дух. 
Когда Израильтянам во время Исхода нечего 

было  есть ,  они  начинали  во  всем  винить 
Моисея и Аарона и роптать против них. Моисей 
сказал им: «...Когда ГОСПОДЬ вечером даст 
вам мяса в пищу, а утром хлеба досыта, ибо 
ГОСПОДЬ  услышал  ропот  ваш ,  который 
вы подняли против Него...» (Исход, 16:8). В 
первых пяти стихах 5-й главы Деяний святых 
Апостолов говорится об Анании и Сапфире. 
Они пообещали продать свое имение и отдать 
все, что заработают, Богу. Однако по своей 
жадности они утаили часть дохода для себя, а 
то, что осталось, принесли Петру. Но при этом 
они сделали вид, что отдают все вырученные 
деньги. Но так как супруги солгали не Петру, 
а Духу Святому и обманули Самого Бога, то 
они пали замертво, не имея возможности даже 
покаяться (Деяния, 5:1-11). 

Пример 2-й. Открыто порочить Сына 
Божьего, вновь распиная Его 

В Послании к Евреям, 6:4-6, мы читаем: 
«Ибо невозможно – однажды просвещенных, 
и вкусивших дара небесного, и соделавшихся 
причастниками Духа Святого, и вкусивших 
благого глагола Божия и сил будущего века, и 
отпадших опять обновлять покаянием, когда 
они снова распинают в себе Сына Божия и 
ругаются Ему». В этих стихах говорится о 
людях, которые, получив Святого Духа, приняв 
Божью благодать, узнав о существовании Небес 
и ада, услышав Слово истины и поверив в него, 
тем не менее поддались искушению, оставили 
Бога, возвратились в мир и действуют открыто, 
делая все, чтобы предотвратить явление Божьей 
славы. 
А между тем, сатана будет действовать с 

особой яростью против тех, кто, испытав на 
себе Божью благодать и деяния Святого Духа, 
идет обратно в мир, потому что тьмы в них 
станет еще больше. Они совершат еще больше 
злодеяний, чем неверующие, будут отрицать 
полученную  ими  благодать  и  даже  могут 
начать преследовать церковь и верующих. 
Люди, которые откровенно порочат Господа, 
не получают духа покаяния, поэтому их ждет 
смерть. 
Подумайте  хотя  бы  об  Иуде  Искариоте, 

который в свое время был одним из учеников 
Иисуса Христа. Он был свидетелем служения 
Иисуса, но, ища собственной выгоды, дошел 
до того, что продал Иисуса за 30 сребреников. 
По-видимому, будучи не в силах преодолеть 
свои угрызения совести и чувство вины, Иуда 
покончил  жизнь  самоубийством ,  не  имея 
возможности покаяться в содеянном. 

Пример  3 -й .  Произвольно  грешить , 
получив познание истины
В Послании к Евреям, 10:26-27, говорится: 

«Ибо если мы, получив познание истины, 
произвольно грешим, то не остается более 
жертвы за грехи, но некое страшное ожидание 
суда  и  я рос т ь  ог н я ,  г о тового  пожрат ь 
противников». Этот отрывок указывает именно 
на тех людей, которые знают и верят в истину, 
но продолжают совершать грехи, хотя Бог 
предупреждал о необходимости отвратиться от 
них. 

2-е послание Петра, 2:21-22, напоминает нам: 
«Лучше бы им не познать пути правды, нежели, 
познав,  возвратиться  назад  от  преданной 
им святой заповеди. Но с ними случается 
по верной пословице: „пес возвращается на 
свою блевотину”, и: „вымытая свинья идет 
валяться в грязи”»; то есть люди, которые 
грешат умышленно, знают, что они согрешили. 
Они каются в том, что совершили, однако 
продолжают грешить, потому что это стало для 
них привычным. 
Было время, когда царь Давид, поддавшись 

искушению, совершил ужасный грех убийства. 
Но стоило пророку указать ему на это, как царь 
Давид сразу же покаялся и отвратился от этого 
пути. Когда же Давид был подвергнут Божьим 
испытаниям  за  совершенный  им  грех ,  он 
прошел их со смирением, что, в свою очередь, 
помогло ему удалить из своего сердца корни 
греха и стать совершенным в очах Божьих. 
А вот история царя Саула совсем иная. Даже 
тогда, когда пророк Самуил пришел к нему с 
напоминанием о совершенных им проступках, 
царь лишь стал искать себе оправдание и так и 
не покаялся. 
Все это также актуально и сегодня. Если 

человек, исповедуя свою веру и зная истину, 
совершает грех, то ему необходимо «разодрать» 
свое сердце в покаянии, ходить во свете и 
принести благие плоды , ведь Сам Святой 
Дух  ходатайствует  о  нем  воздыханиями 
неизреченными  и  напоминает  ему  о  его 
проступках. Однако если человек умышленно 
грешит, то Бог отворачивает от Него Свое лицо, 
а тогда ему не будет дан дух покаяния, и Дух 
Святой, в конечном итоге, будет угашен (1-е 
посл. к Фессалоникийцам, 5:19). 
Дорогие братья и сестры во Христе, хотя ваши 

имена и записываются в Книгу жизни, когда вы 
принимаете Господа, но, если вы не покаетесь 
перед Богом и не разрушите стену греха между 
Ним и вами, то имена ваши будут изглажены из 
Книги жизни (Откровение, 3:5). 

Более того, даже если совершенные нами 
прегрешения не являются грехами к смерти, 
тем не менее, если мы не отбросим их и не 
покаемся в них, то мы никогда не наполнимся 
Святым Духом, и тогда сатана будет искушать 
нас и толкать к совершению греха к смерти, и 
мы, в лучшем случае, сможем получить только 
позорное спасение. Поэтому я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы до крови сражались против 
греха и избавились от всех форм зла (Посл. к 
Евреям, 12:4; 1-е посл. к Фессалоникийцам, 5:22). 

«Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного» (От Матфея, 7:21). 
«…Есть грех к смерти: не о том говорю, чтобы он молился» (1-е послание Иоанна, 5:16).

Люди, не получившие спасение, 
несмотря на свое исповедание веры в Бога (2)
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           Обильные плоды евангелизации
Для спасенных верующих проповедовать Евангелие – значит не только исполнять волю Божью, 

но и Великое Поручение Господа. Проповедовать Евангелие было последней 
просьбой Господа к Своим любимым ученикам (От Матфея, 28:18-20). 

Апостол Павел в 1-м послании к Коринфянам, 9:16, сказал: «Ибо если я благовествую, 
то нечем мне хвалиться, потому что это необходимая обязанность моя, если не благовествую!» 

А теперь давайте посмотрим на то, как праотцы веры любили Бога и принесли обильные плоды евангелизации. 

В Книге Деяний говорится о том, как после воскресения Господа 
Петр получил крещение огнем Святого Духа и каждый день 
пребывал в молитве. Когда он проповедовал Евангелие, то собралось 
около трех тысяч душ. Когда он поднял человека, который был 
хромым от чрева матери, тот, вскочив, начал ходить и скакать. Он 
провозглашал, что Иисус есть Христос, настолько убедительно и 
авторитетно, что первосвященникам и книжникам нечего было 
возразить. Он смело проповедовал о том, что видел и чему научился, 
когда был с Иисусом. 
До того как Петр получил крещение Святым Духом и крещение 

огнем, он от страха трижды отрекся от Иисуса Христа, причем даже 
перед служанкой. После того как он принял Святого Духа и силу, он 
стал свидетелем Господа и смело проповедовал Иисуса Христа даже 
до края земли. 
Когда мы евангелизируем других, мы проповедуем Благую Весть 

об Иисусе Христе, делимся с ними словом о кресте, говорим им о 
Небесах. Это – духовная война, через которую мы возвращаем Богу 
Его детей, отнятых силами тьмы из-за грехопадения Адама. Поэтому 
мы должны получить Святого Духа и наполняться Святым Духом, 
усердно молясь. Только получив от Бога мудрость и силу, мы сможем 
спасти многие души. 
Некоторые люди говорят, что евангелизация им не дается, потому 

что они – интроверты. И тем не менее, если вы наполнены Святым 
Духом, то вы почувствуете, что не можете удержаться от того, чтобы 
не начать проповедовать Евангелие. Поэтому нам следует вначале 
наполниться Святым Духом, а потом проповедовать Евангелие, 
горячо желая этого в своем сердце. 

Нам следует проповедовать Евангелие другим с помощью Святого 
Духа и по воле Божьей. Без этого, сколько бы мы ни старались 
евангелизировать людей, мы не сможем принести достаточный 
плод или даже можем пойти путем, противным воле Божьей. 
Следовательно, чтобы приводить людей в церковь по Божьей воле, 
нам следует слышать голос Святого Духа в своем сердце и следовать 
Его зову и водительству. 
Нам не нужно думать, поверит ли человек, которого мы хотим 

евангелизировать, тому, что мы ему говорим, или нет. Не нужно 
думать: «А поможет ли эта работа вдохновить его?» Мы должны 
просто смело проповедовать нашего Спасителя Иисуса и силу 
Бога Творца так, как нас ведет Святой Дух. Очень важно получить 
мудрость от Бога, чтобы действовать в Святом Духе, исходя из 
ситуации. Иногда нам лучше проповедовать Небеса и ад, иногда – 
делиться свидетельствами верующих об исцелении, а есть случаи, 
когда стоит рассказать о финансовых благословениях. И тогда люди 
откроют свои сердца. 
Только тогда, когда мы, под водительством Святого Духа и по 

Его зову, проповедуем то слово, которое необходимо данному 
конкретному человеку, сердца людей сразу открываются, и они 
получают веру и жизнь. Это позволяет принести плод евангелизации. 
Для этого мы, как проповедники, должны прежде всего стать 
освященными Словом Божьим и молитвой (1-е посл. к Тимофею, 4:5). 

Апостол Павел проповедовал Евангелие в условиях жесточайших 
гонений и лишений, однако его рвение спасать души никогда не 
остывало. Иисус сказал: «Жажду», выразив пыл Своего сердца, 
жаждущего спасения душ, который Он чувствовал, умирая на 
деревянном кресте. Он до сих пор не ест и не пьет, молясь о спасении 
душ. Поняв Его сердце, мы сможем с рвением проповедовать 
Евангелие – так, как это делал апостол Павел. 
Из Библии мы узнаем о людях, которых высмеивали и били, 

которых связывали и сажали в тюрьмы, а были и такие, кого 
забивали камнями и  кто  голодал.  Кого-то  обезглавили или 
распилили пополам, кого-то сделали добычей зверей, другие были 
распяты или сожжены. Многие люди приняли мученическую смерть. 
Бог воздаст нам за наше время и деньги, которые мы вкладываем в 
спасение душ, и покроет славой наши искренние сердца. 
Так что давайте придем в это славное состояние, когда мы 

станем сиять, подобно солнцу на Небесах, приведя многих людей к 
праведности через евангелизацию. «Итак, заклинаю тебя пред Богом 
и Господом нашим Иисусом Христом, Который будет судить живых 
и мертвых в явление Его и Царствие Его: проповедуй слово, настой 
во время и не во время, обличай, запрещай, увещевай со всяким 
долготерпением и назиданием» (2-е посл. к Тимофею, 4:1-2). 

В Послании к Титу, 2:7-8, говорится: «Во всем показывай в 
себе образец добрых дел, в учительстве – чистоту, степенность, 
неповрежденность, слово здравое, неукоризненное, чтобы противник 
был посрамлен, не имея ничего сказать о нас худого». Верующие 
должны быть образцовыми людьми, чтобы иметь уверенность пред 
Богом и окружающими и чтобы сатана не мог выдвинуть против них 
обвинения. 
От  верующих ,  часто  проповедующих  Евангелие,  исходит 

благоухание Христа, и этим они завоевывают сердца людей. Они 
обычно проявляют любовь не только на словах, когда произносят 
речи, но и на деле. Они могут показать хороший пример любви 
к ближним, помогая нуждающимся. Они со смирением служат 
другим и заботятся об интересах окружающих. Люди более склонны 
слушать верующих, когда те проповедуют Евангелие, показывая в 
своих поступках примеры добродетельного великодушия и любви. 
Некоторые люди могут познать волю Божью, наблюдая за 

жизнью проповедника и следуя его примеру. Через это они смогут 
познать истину, возрасти в вере и стать верующими, подобными 
пшенице. Точно так же как дети учатся говорить и вести себя у 
своих родителей, и новообращенные, скорее всего, станут учиться у 
человека, который привел его в церковь. Таким образом, мы должны 
подавать хорошие примеры во всем. 

полнота Святого Духа

образцовая жизнь во всем

голос Святого Духа, 
зов и водительство

верность во все дни жизни своей 

Во-первых, 

В-третьих, 

Во-вторых, 

В-четвертых, 
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В октябре 2013 года голос у меня стал хриплым. 
Это могло произойти  от того, что я подолгу 
упражнялся  в  пении  перед  вступительным 
экзаменом в колледж. Когда я пошел в госпиталь, 
врач сказал, что у меня узелки на голосовых связках, 
и велел мне побольше молчать. Но я не перестал 
практиковаться. У меня не было особых проблем, 
кроме небольшой хрипотцы в голосе. 
В начале 2014 года я поступил в колледж, но голос 

у меня ухудшился. В конце 2015 года состояние 
узелков на голосовых связках 
приняло настолько угрожающий 
характер,  что  у  меня  вообще 
пропал голос. В июне 2016 года 
дело дошло до того, что я и слова 
не  мог  произнести .  Это  было 
настолько серьезно, что у меня 
развилась социофобия. 
Я  прошел  обследование  в 

клинике по лечению голосовых 
связок. Оказалось, что узелки на 

голосовых связках переросли в полипы. Доктор 
сказал, что их просто так не вылечить, нужна 
операция. Последующее восстановление может 
занять длительное время. 
Я хотел петь и прославлять Бога, и мне была дана 

вера в то, что Бог, Который исцеляет любые болезни 
и даже воскрешает из мертвых, исцелит меня. 
Я пошел на служение Божественного исцеления 

в Молитвенный центр «Манмин» и готовился к 
летнему ретриту «Манмин» с помощью слова, 

покаяния и молитв. 
В  августе  2016 года  я  принял 

участие в летнем ретрите «Манмин». 
В первый же вечер я получил молитву 

о  б о л ь н ы х 
старшего пастора 
д - р а  Д ж е й 
Р о к а  Л и .  В о 
время  рет рита 
у  м е н я  б ы л и 
замечательные 

моменты, когда Святой 
Дух наполнял меня, и я 
был счастлив. 
Две  недели  спустя , 

почувствовав ,  что  у 
меня в горле появилась 
к а к а я - т о  жидкос т ь , 
я  побежал  в  ванную. 
Сплюнув, я увидел, что 
это кровь. Я ожидал, что 
это и есть ответ от Бога, 
и пошел в госпиталь. 
Мо й  в р а ч  с к а з а л : 
«Но  это  практически 
невозможно, полипы не 
могут отрываться сами 
по себе…» – и добавил 
к сказанному, что мне 
повезло .  Полипы  на 
моих голосовых связках 
исчезли! 

В 2014 году, проверяя 
зрение, чтобы обновить 
водительские права, я 
обнаружила ,  что  мое 
зрение упало до 0.5/0.3. 
Кроме того, у меня был 
настолько  серьезный 
астигматизм, что даже 
в  оч к а х  я  не  могл а 
нормально видеть. Мне 
посоветовали  носить 
варифокальные очки , 

но и они мне не помогли. Все равно все выглядело 
размытым, и у меня двоилось, а то и троилось в 
глазах. И мне было неудобно носить эти очки. 

Однако без них я не видела слов на экране во время 
богослужения. И я перестала их читать. 
Я молилась о своем зрении каждый раз, когда 

получала молитву старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли за больных после проповеди. В июле 2016 
года старший пастор сказал, что Бог будет исцелять 
людей от многих проблем со зрением во время 
лидерской конференции а также на летнем ретрите 
«Манмин». И я стала готовиться получить ответ на 
свои молитвы. 

8 августа 2016 года, во время семинара на летнем 
ретрите «Манмин», я получила молитву старшего 
пастора, жаждая в своем сердце улучшения зрения. 
С того момента все предметы стали выглядеть 
ясными ,  и  я  почувствовала ,  что  мое  зрение 

улучшается. 
15 ноября 2016 года я пошла в госпиталь на 

проверку и обнаружила нечто поразительное. Мое 
зрение улучшилось до 1.5 /0.9! Я была так удивлена, 
что прошла повторную проверку, но результат 
был аналогичным. Я обратилась к прошлому, ко 
времени, которое прошло после ретрита. Я, не 
надевая очки, могла видеть надписи на экране! 

Патологические симптомы проявлялись 
у меня в течение нескольких месяцев. В 
начале 2013 года, во время медосмотра, у 
меня была обнаружена киста яичника. Я 
думала, как мне быть, и как раз в это время 
моя знакомая пригласила меня в церковь 
Перу Манмин. И, став свидетелем того, как 
на многих членах церкви была явлена сила 
Божья, я стала стремиться к тому, чтобы 
получить исцеление от Бога. 
Я  не  хотела  прибегать  к  мирским 

способам лечения, а стремилась получить 
исцеление по вере в Бога. В апреле 2014 
года пастор нашей церкви помолился 
за меня с платком, над которым ранее 

молился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-
12). После этого я пошла в госпиталь и 
сделала повторный тест. Он показал, что 
вагинальные выделения и оба яичника 
пришли в норму и мезометрия полностью 
восстановилась. Прошла также инфекция 
фаллопиевых труб. Я была так благодарна 
за это! 
Однако вскоре я потеряла свою радость, 

потому  что  была  неспокойна  из -за 
напряженного ритма жизни, финансовых 
трудностей, и я была раздражена всем 
этим. И , как результат, у меня опять 
появились кисты яичников. Я покаялась 
в том, что не сохранила благодать Божью, 

которая  мне  была  дана  даром ,  что  я 
тревожилась из-за реалий жизни. Я горячо 
молила Бога о том, чтобы опять получить 
исцеление. 
В  июле  2015  года  в  церк ви  Перу 

Манмин  с о с т оя ло сь  п ра зд н и ч но е 
служение, посвященное 9-й годовщине 
основания церкви, а также молитвенное 
собрание исцеления. Ведущий пастор 
всемирной миссии «Манмин» преп. Хисан 
Ли помолилась обо мне с платком. Я 
почувствовала неописуемую радость и 
уверенность в исцелении. Впоследствии я 
узнала о том, что я полностью исцелилась 
от кист яичников. 

«Я был исцелен от полипов на голосовых связках! Теперь я 
могу славить Бога!»      Брат Хо Джэ Ким (27 лет), Молодежная миссия, Центральная церковь «Манмин»

«Я избавилась от боли, вызванной кистой яичников!»       
                                                                                                                       Сестра Пани Жанет Давила Виянуэва (39 лет), церковь Перу Манмин

«Мое зрение улучшилось благодаря силе Божьей!»       
                                                                                 Пастор Джумран Хван (54 года), пастор Китайского прихода, Центральная церковь «Манмин»   

15 ноября результат проверки показал, что ее зрение 
улучшилось с 0.5/0.3 до 1.5/0.9. 

Полипы на голосовых 
связках справа, возникшие 
из-за чрезмерной нагрузки 

После молитвы полипы 
исчезли


